## Biden et McCarthy parviennent à un accord final sur le plafond de la dette et l'envoient au Congrès



La Havane, 29 mai, (RHC)- Le président des États-Unis, Joe Biden, et le président de la Chambre des représentants, Kevin McCarthy, sont parvenus dimanche à un accord budgétaire bipartisan pour relever le plafond de la dette et éviter un défaut de paiement.

"Nous sommes parvenus à un accord et nous sommes prêts à le soumettre au Congrès", a déclaré le président lors d'un discours sur l'accord bipartisan à la Maison Blanche.

Selon le président, l'accord bipartisan évite un "défaut de paiement catastrophique", rejette les coupes sombres dans les programmes dont dépendent les anciens combattants, les personnes âgées et les familles nord-américaines, et protège la sécurité sociale ainsi que les programmes de soins de santé. Il permet également la poursuite du programme d'exemption de remboursement des prêts étudiants.

"Il nous permet de maintenir les priorités, les réalisations et les valeurs pour lesquelles les démocrates se sont longtemps battus", a-t-il affirmé.

Le document doit maintenant être soumis à la Chambre des représentants et au Sénat.

Selon le texte du projet de loi, rendu public par McCarthy après les propos de Biden, l'accord prévoit un relèvement du plafond de la dette pour deux ans, une limitation des dépenses pour les programmes intérieurs non liés à la défense et de nouvelles exigences en matière de travail pour les programmes fédéraux d'aide alimentaire destinés aux Américains pauvres, entre autres choses.

En outre, il autorisera plus de 886 milliards de dollars pour les dépenses de sécurité et plus de 703 milliards de dollars pour les dépenses non liées à la sécurité au cours de l'année fiscale 2024, avec une augmentation de 1 % pour l'année fiscale 2025.

Pour sa part, la direction républicaine de la Chambre des représentants a déclaré dans un communiqué que le projet de loi, appelé "Fiscal Responsibility Act" (loi sur la responsabilité budgétaire), comprenait une "série historique de victoires".

"Le peuple américain a élu les républicains de la Chambre des représentants pour mettre fin aux dépenses inflationnistes incontrôlables qui ont brisé les budgets familiaux. Aujourd'hui, nous avons obtenu une série historique de victoires dignes du peuple américain", a déclaré McCarthy aux côtés des membres du Congrès Tom Emmer et Elise Stefanik.

Une fois le texte publié, les dirigeants républicains et démocrates doivent maintenant convaincre leurs partis respectifs à la Chambre et au Sénat d'adopter le projet de loi, qui pourrait faire l'objet d'un vote mercredi.

Fin janvier, les États-Unis, rappelons-le, ont atteint la limite d'endettement de 31 400 milliards de dollars.

Source: Russia Today

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/323998-biden-et-mccarthy-parviennent-a-un-accord-final-sur-le-plafond-de-la-dette-et-lenvoient-au-congres



Radio Habana Cuba